

つばさ 416号

令和6年 9月 仙台つばさ荘

残暑は厳しいものの、朝晩は冷たい風も感じられるようになってきました。夏の疲れが出やすくなる時期でもありますので、たっぷり睡眠をとり体調を整えていきましょう。



8月18日に行われた夏祭り🍉皆様楽しんで頂けたでしょうか。お母さんとお子さんの笑顔があふれる行事となりました！廊下に飾られた子竹飾り、短冊、ヨーヨーやスイカ、花火の製作ありがとうございました♪

ありがとうございます

フードバンク様よりパンやお菓子の寄贈、餃子の王将様よりお弁当の寄贈、サーティーワンアイスクリーム様よりアイスの寄贈がありました(*'ω')お母さんもお子さんとても喜んでいました！ありがとうございました！！



<9月の予定>

- 5日(木) 母の会
- 8日(日) リフレッシュ保育
- 16日(月) 敬老の日
- 22日(日) 秋分の日
- 23日(月) 振替休日

※日程が変更されている場合もありますので、保育園・小学校・中学校からの連絡メールやおたよりは常に確認するようお願い致します。

秋は薄着の服装で

9月も後半になると肌寒く感じる朝が増え、ついつい子どもに厚着をさせたいくなります。しかし、本格的な寒さを迎える前のこの時期に薄着の習慣を付けておけば、かぜを引きにくい体になります。外気を肌で直接感じることで自律神経が整い、病気への抵抗力が高まるからです。“大人より1枚少なめ”を目安に、薄手の衣服を重ねるなどして、じょうずな体温調節を行いましょう。



防災週間(8月30日~9月5日)

9月1日は防災の日、9月9日は救急の日です。もしもの時に備え、非常食や水、ラジオ、懐中電灯などを用意しておきましょう。

また、お子さまにも火事や地震が起こったらどのように行動すべきか、煙を吸わずに逃げる方法や地震の時は机の下に隠れるなど、日頃から繰り返し話し、緊急時に備えるようにしましょう。

おうちの中にも事故や怪我を招く危険なものがたくさんあります。事故を防ぐために確認してみましょう！！

例えば…薬、洗剤、ポット、炊飯器 etc

コンセントもいたずらする可能性があるので注意しましょう

<子ども会>

8月も流しそうめんや科学館など、子ども達と出かけたりご飯を食べたりしました。流しそうめんはそうめんだけでなく、チョコボールにミニゼリーなどの変わり種も流れてきましたが、どれも大人気！特に流れて来るチョコボールをすくうのは至難のわざで、箸でゲット出来た時には歓声があがるほどでした！

夏休み最終週は科学館へ。恐竜やマンモスの模型の大きさに驚き、又科学の不思議さを感じ、みんな目を輝かせながら館内を回っていました。書ききれないくらいの展示物があったので、ぜひお子さんに聞いてみて下さい。実習生が来てくれたので学習会に入ってもらったり、一緒に遊んだりしました。



~子ども会の予定~

17日(火) お月見会



~事務室~

10月26日(土)に日帰り旅行を企画しています。詳細は後日お知らせ致します。

